

たすけあい通信 Vol. 94 (市報つしま9月号) 色付け部分は内容が修正されます (下田氏)
地域助け合い活動曾地区住民座談会

6月30日(月)、豊玉町曾地区において『地域助け合い活動～みんなで語ろう！10年先の自分たちのこと～』をテーマに地区住民座談会を開催いたしました。この日は7名の方が参加してくださいました。

最初に、中圏域で取り組まれている移動外出支援の取組動画をご覧いただきました。

その後、地区の状況や、普段皆さん気がになっていること、困りごとなどを伺ったところ、地区住民の高齢化により、役員のなり手がないという困りごとや、島の中心ということで、移住者が増えているといったお話を聞きました。また、同地区のマップを地区の方に作成してもらい見てみると、高齢者の独居の方が多いこと、子どもが数名しかいないということがわかりました。

今後、高齢者の生活支援や介護予防に関する内容について、困り事や気になることなどお伺いに各地区にお邪魔させていただきますので、ぜひお住いの地区で座談会開催の折には足を運んでみてください。

そして、私たち生活支援コーディネーターは住民に寄り添い、住み慣れた地域で安心して暮らせる地域を目指して、引き続き住民の皆さんのご意見をお伺いし、この事業を推進してまいります。今後とも引き続きご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

第2層生活支援コーディネーター 療藤・古藤



ドライブサロン動画視聴中！



曾地区マップ作成中！！



曾地区のマップ完成！！！